

ACTA 5. 19/06/2010

DE LA SEGUNDA ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS. Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias (SAEIA)

A las 12:00 h del día 19 de junio de 2010, en el salón de actos del Centro Cívico "Tejar del Mellizo", sito en calle Santa Fe, número dos, de Sevilla, se reúne la Junta Directiva de la Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias:

Presidente: Dr. Félix López Elorza

Vicepresidente: Dr. Oscar Cáceres Calle

Secretario: Dr. Francisco Rebollo González

Tesorero: Dr. José Ramón Hernández Bello

Vocal: Dr. Manuel Blanco Suárez

Vocal: Dr. Miguel Lizaso Solinis

Vocal: Dña. Luisa Fernanda Rodríguez Colomo

Excusan su asistencia: Dr. Joaquín Mateo Cañas y D. Andrés Pérez Guerra, ambos Vocales de la Junta Directiva.

Y todos los Socios y Socias presentes en la Asamblea.

Asiste como invitada de honor la Ilma. Delegada de Salud y Consumo y Concejala del Distrito del Excmo. Ayto. de Sevilla Dña. María Teresa Florido Mancheño.

La reunión, convocada conforme a los Estatutos, cuenta con el siguiente orden del día:

1. Informe del Presidente.
2. Informe del Secretario.
3. Informe del Tesorero.
4. Conclusiones de las distintas Sesiones.
5. Objetivos para el próximo año.
6. Entrega de Premios del Concurso de Panes sin Trigo.
7. Celebración del próximo Congreso.
8. Ruegos y preguntas.

El Dr. Félix López Elorza, en calidad de presidente, comienza nombrando a los miembros de la Junta Directiva presentes en la reunión.

El Presidente hace un resumen de las distintas actividades realizadas durante el pasado año por la Sociedad. Entre ellas, las colaboraciones con la Asociación Española de Pacientes con Cefalea (AEP AC), las publicaciones en distintas revistas, las charlas y exposiciones realizadas en Valencia y Alicante, la conferencia en el Instituto Cajal y las colaboraciones con el grupo de restauradores de Cádiz.

El Dr. Francisco Rebollo González, en calidad de Secretario, informa a los asistentes del número total de socios y socias (642) y de las estadísticas de acceso a la página web de la sociedad. Se hace un resumen de la actividad de

descarga de documentos desde el Área de Socios de la web, y del uso de las claves de acceso de los socios y socias.

El Dr. José Ramón Hernández Bello en calidad de Tesorero, informa a los asistentes de la ausencia de tesorería de la Asociación. No ha habido ni ingresos ni gastos en todo el año.

El Dr. Félix López Elorza informa a los asistentes de que no procede hacer el resumen de las distintas Sesiones del Congreso, como fija el orden del día, por haberse unificado éstas en una Sesión conjunta.

El Dr. Félix López Elorza informa al grupo de Afectados de la Asociación de la intención de hacer una reunión dedicada a ellos, para resolverles dudas concretas que no han podido tratarse en el Congreso por motivos de tiempo.

Se propone y aprueba para el próximo año tratar en el Congreso anual el tema de histaminosis y fertilidad, sobre el que ya se está trabajando.

Se propone y aprueba también la colaboración de la SAEIA con otras asociaciones y organizaciones afines.

Se aprueba también la colaboración de la SAEIA con el grupo de restauradores de Cádiz, representados por la directora del Hotel Playa Victoria, Rocío Sutil, presente en la Asamblea.

El Dr. Félix López Elorza comunica a los asistentes el fallo del Jurado del Primer Concurso de Panes Exentos de Trigo de la SAEIA, presidido por Dña. Inmaculada Salinero González: Primer Premio para Dña. María Teresa Carmona Saucedo y D. José Antonio Núñez López; Segundo Premio para Dña. Dolores Rodríguez Ruiz; Tercer Premio para Dña. Inmaculada Jiménez Pineda; Mención Especial para D. Adrián Seguro Rodríguez.

El Dr. Félix López Elorza plantea la posibilidad de hacer en Cádiz el congreso anual de la SAEIA de 2011. La idea es aceptada por todos los asistentes.

Por último, toma la palabra la Ilma. Delegada de Salud y Consumo y Concejala del Distrito del Excmo. Ayto. de Sevilla Dña. María Teresa Florido Mancheño, para clausurar la Asamblea General y con ella el Primer Congreso de la SAEIA.

Sin más asuntos que tratar, termina la Asamblea General de Socios a las 13:30h.